



FUNDACION UNIVERSIDAD DE ATACAMA
ESCUELA TECNICO PROFESIONAL
Avda. Ramón Freire Nº 100 - Casilla 276
Fono: **2211888-2219025-2214340** Fax: **2233013**
E-mail: EscuelaTecnicoProfesional@gmail.com

C O M U N I C A D O

Con fecha 31 de Marzo de 2015, se ha conformado el Comité de Emergencia de la Escuela Técnico Profesional, presidido por el Sr. Carlos Ahumada Zepeda, Subdirector, cuyo Comité tiene dos grandes responsabilidades:

1. El Comité de Estado de los Recursos Humanos de la E.T.P., a cargo del Sr. Jorge Hernández Valencia, Asesor de la Federación de Estudiantes.
2. El Comité de Recuperación de la Infraestructura, tarea compartida por el Sr. Luis Soto Provoste, Presidente del Comité de Seguridad Escolar y por el Sr. Vladimir Guzmán, Representante de los Asistentes de la Educación y Técnico Especializado.

A la fecha, el Encargado de Recursos Humanos, ha realizado un catastro Institucional, a nivel de funcionarios, alumnos y sus familias, apoyado por los Coordinadores de Áreas y Modalidad, y por los Profesores Jefes. Lamentamos la difícil situación por la que han atravesado funcionarios y alumnos, más siempre estuvo la mano de alguien de la E.T.P. dispuesta a apoyar y dar fuerzas para salir adelante. Como dice la página creada por el RR.HH., Fuerza E.T.P., todos juntos Adelante!! Lo importante a la fecha, a pesar del infortunio de algunos, es que no hay pérdidas de vidas humanas. Lo significativo y urgente es cuidar las condiciones de salubridad y seguridad de ustedes y de sus familias. Por lo que es consenso Institucional evitar hacer partícipe de tareas de recuperación de la infraestructura a funcionarios y alumnos, tanto como sea posible. Será función de Recursos Humanos conformar equipos de trabajo y ponerlos a disposición del Comité de Emergencia, en caso de necesidad.

La Comisión de Recuperación de la Infraestructura, inicio en el día de hoy las tareas de recuperación después de la evaluación de los daños, realizada el día de ayer lunes. Gerencia Fundac contrató a Empresa de Servicios, la que está desarrollando su tarea de limpieza con una retroexcavadora, dos mini cargadores frontales y ocho operarios. La Escuela aporta con el trabajo de funcionarios colaboradores, que están en condiciones óptimas para apoyar, y que disponen de elementos de Seguridad y herramientas adecuadas para desarrollar las tareas iniciales. Para el día jueves se ha invitado, telefónicamente, a otros funcionarios a colaborar.

En el Plan de Acción de éste Comité de Recuperación, está modificar los horarios de trabajo a contar del lunes 06 de Abril.

Turno 1: 08:30 a 14:00 horas.

Turno 2: 14:00 a 19:00 horas.

Ello para tareas de retoques finales, porque de acuerdo a planificación, la limpieza general quedaría terminada por la Empresa de Servicios contratada. Si hubiese interesados, se les solicita, tengan a bien inscribirse con el Profesor Hernández.

El Ministerio de Educación a partir de mañana miércoles 01 de Abril, comenzará a evaluar en terreno, las condiciones de los Establecimientos Educativos. Estaremos alerta a la visita y prestos a enviarles el comunicado N° 2, para informarles de la fecha en que podremos retomar nuestras actividades normales, dada la autorización de la Secretaria Regional Ministerial de Educación, el Servicio de Salud Atacama y la Intendencia Regional.

Desde muchas latitudes hemos recibido palabras de aliento de nuestros Ex Alumnos, con sinceros agradecimientos por lo que ustedes les han entregado, con ofertas de apoyo que recibiremos en un futuro no muy lejano.

Les invitamos a tener mucha Fe y confianza en que pronto, saldrán adelante con sus familias y que tendremos nuestra Escuela en óptimas condiciones con el apoyo de todos, agradeciendo la oportunidad de ser sobrevivientes a la gran catástrofe, y aprovechar todos estos aprendizajes para vivir permanentemente la hermandad, la solidaridad y la fraternidad.

Con ustedes siempre presentes en la toma de decisiones, y agradecidos por vuestra enorme generosidad y compromiso por el bien comun

CARLOS AHUMADA ZEPEDA
Subdirector

VIVIANNE VÉLIZ CORVALAN
Directora

Copiapó, Marzo 31 de 2015.-